



◆2学期、子供たちの確かな成長を感じました

本日、2学期終業式を迎えました。2学期を振り返りますと、子供たちは元気よく登校し、勉強や学校行事、たてわり活動で確かな成長を見せてくれました。その様子の一部は、この「えがお」でも紹介してきたところです。

令和5年は、新型コロナウイルスが5類に移行し、学校教育活動から様々な制限がなくなりました。子供たちの学校生活も自由に安心なものになっています。無事に1年間の締めくくりを迎えられることは、学校・家庭・地域が協力し合って子供たちを見守っている大諫間地区のおかげだと思っています。保護者の皆様と地域の皆様に対し、今年1年のご理解とご協力に感謝し、お礼を申し上げます。ありがとうございました。

2024年、新しい年が64名の子供たちと保護者の皆様・地域の皆様にとって「笑顔 あらゆる よい1年」になることを心からお祈り申し上げます。どうぞよいお年をお迎えください。

◆あなたにとって今年の漢字は何ですか？【5、6年生】

毎年恒例の清水寺で発表される今年の漢字は「税」が選ばれました。いろいろ話題になった漢字だとは思いますが、子供たちはどんな漢字をあげるのか興味がありましたので、5、6年生に「あなたにとって今年の漢字一文字は？」と尋ねました。ほっとする回答やなるほどと感心するものがありましたので、ご紹介します。

- 税・・・最近、税の問題が多いから
- 折・・・今年初めて骨折しました
- 菌・・・インフルエンザにやられました
- 平・・・平和への思いを込めて
- 支・・・どんな時も、戦争の時も支え合うことが大切だからです
- 挑・・・いろいろなことに挑戦しました
- 新・・・たくさんの新しいことがありました
- 新・・・いろいろな新しいことに挑戦しました
- 歴・・・歴史に残りそうなことがあったから
- 楽・・・今年1年は楽しいことがいっぱいありました
- 高・・・食料品やかソリンなど生活に必要な物が高くなっているから
- 助・・・いろいろな人と助け合って生活しました
- 球・・・WBC（野球）の優勝という明るいニュースがあったからです
- 幸・・・給食がおいしいからしあわせでした
- 喜・・・忙しかったけど、乗り越えられた喜びやめったにないイベントを体験できた喜びがありました



◆今年もしめ縄をいただきました

4区北の様から、今年も学校にしめ縄をいただきました。毎年、様からいただいた手作りのしめ縄を児童玄関に飾らせていただいています。新しくやってくる年が、子供たちにとってよい年になるように地域の皆様から支えていただいている実感を得ることができます。毎年、立派なしめ縄をいただき、ありがとうございます。



◆地域の皆さんとグラウンドゴルフで交流【4～6年生】

11月24日（金）毎年恒例になっているグラウンドゴルフ交流会を実施しました。

4～6年生の子供たちがグラウンドゴルフ愛好会の皆さんとチームを作り、一緒にプレーしながらグラウンドゴルフのルールやマナーを教えてくださいました。初めて体験する4年生にも親切に教えていただいて、楽しみながら交流することができました。愛好会の方の中にはホールインワンを出す方もいらっしゃって、楽しいひと時を過ごすことができました。

愛好会の皆様、当日のコース準備や進行などのご協力、本当にありがとうございました。



◇ボッチャ教室【全学年】

来年は、佐賀県において、国民スポーツ大会・全国障がい者スポーツ大会「SAGA2024」が開催されます。11月14日（火）には、大窪間小学校の子供たちに、国民スポーツ大会や障がい者スポーツについて理解を深めるため、「ボッチャ教室」を開催しました。

子供たちのほとんどは初めての体験でしたが、ボッチャ協会の方の説明をしっかりと聞いて、楽しくプレーしていました。たてわり班ごとにゲーム形式で行いましたが、1年生もすぐに上手になって、ナイスプレーを出していました。



◇1月の主な行事予定	◇2月の主な行事予定
1日（月） 祝日 元日	5日（月） 読み聞かせ（3、4年生）
8日（月） 祝日 成人の日	7日（水） 新入学児体験入学
9日（火） 3学期始業式	15日（木） こころの劇場（6年生）
10日（水） 給食開始	16日（金） 授業参観
12日（金） 委員会活動	6年生保護者懇談会
22日（月） 読み聞かせ（1、2年生）	19日（月） 読み聞かせ（1、5・6年生）
23日（火） 新入生保護者説明会	22日（木） スクールカウンセラー来校日
26日（金） 駅伝大会	
スクールカウンセラー来校日	